

第16回九州女性審判研修会アンケート

所属（長崎）県 氏名 片岡 瑞季

| | | |
|---------------|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| <p>1.研修内容</p> | <p>9日(土) 実技(2PO) ① 男子トーナメント1回戦 CC ② 男子トーナメント敗者戦 CC 講義：「女性審判の現状と課題」 講師：中西波穂 氏 グループディスカッション 【Aグループ】 ・釘本さん(佐賀)・角田さん(鹿児島)・岸本さん(熊本)・萩原さん(福岡)・甲斐さん(宮崎)・片岡</p> | <p>10日(日) 開講式 実技(3PO) ③ 男子決勝 CC 閉講式</p> |
| <p>2.講義</p> | <p>「女性審判の現状と課題」ということで A グループでは「結婚と出産のタイミングについて」をテーマに現状と解決策の意見交換をしました。現状としては Big 大会を控えている県では結婚はしても出産は大会後と考える人もいますようです。(国体やインターハイ)解決策として、blankができれば簡単ではないが体力づくりを新たにやること、足を運んで観戦など行い新しい情報を得て勉強するなどがあがりました。しかしながら結婚や出産というのはとても幸せなことなのでどのタイミングでも自分を信じるのが一番だという解決策でした。</p> <p>その他グループもテーマに対しての現状と解決策を細かく分析して発表されていました。たくさん情報を聞くことができ、とても有意義な時間となりました。</p> | |
| <p>3.実技</p> | <p>初日から感じていたことが、特に男子のゲームはバタバタしているように思いました。担当ゲームではガイドラインをきちんと示すこと、プレイヤーとのコミュニケーションをもっと増やすことでゲームコントロールに繋がるということでゲームに入りました。やり方はたくさんあると思いますが、そのゲームに合った判定数は様々で、もっと判定してもよいゲームでした。</p> <p>クルー同士ではそれぞれが意見を持ち話すことができたのではないかと思います。コート上で何度も視線を合わせることでメカニクスも崩れることはなかったです。3or2 の見方などもっと工夫が必要だと感じました。</p> | |
| <p>4.所感</p> | <p>今回も九州から沢山の女性レフリーが集まり、初めての方も参加されていました。それぞれが意識高く、課題をもってレフリーされていました。現在、女性レフリーでも B リーグを担当するなど、多くの方がトップリーグで活躍されています。この研修会で多くの方と交流を深め、また来年度に向けた目標を再確認できたのと同時に、しっかり県内でも女性レフリーを増やしていけたらなと強く思いました。大変内容の濃い2日でした。</p> <p>窪田先生、紀伊先生をはじめ佐賀県バスケットボール協会みなさまに大変感謝いたします。ありがとうございました。</p> | |